

# STÄBBL



STÄBBL AV

Avec la gamme Stäbbl, NorStone a décidé de jouer la carte de la simplicité proposant 2 meubles TV et Hifi destinés aux audiophiles, aussi robustes que fonctionnels.

Que ce soit la version Hifi ou la version AV, les meubles Stäbbl sont pourvus d'une technicité unique avec un système d'absorption des ondes qui vient supporter les différents plateaux, profitant d'une épaisseur remarquable de 15mm. Ces étagères en verre noir procurent à cette gamme une sobriété qui saura s'adapter à tous les styles.

Les modules de rangement aux dimensions généreuses peuvent accueillir tous les éléments de votre système haute-fidélité ou home cinema, y compris les chaînes les plus lourds et les plus volumineux. Avec une qualité de fabrication irréprochable et résolument très haut de gamme, les meubles Stäbbl conviendront aux plus exigeants.

*With the Stäbbl line, NorStone has decided to go with simplicity, and offers two TV and hifi pieces that are perfect for audiophiles. They are as sturdy as they are functional.*

*Whether you choose the hifi or the AV version, the Stäbbl pieces feature unique technical attributes, with a wave absorption system that supports each of the shelves, and featuring a remarkable 15 mm thickness. These black glass shelves give this product line a sleek quality that will adapt to every style.*

*The storage modules feature spacious dimensions to accommodate all the elements of your high fidelity of home theater system, including the heaviest and bulkiest components. With flawless manufacturing and unflinching high-end design, the Stäbbl will satisfy the most demanding tastes.*



STÄBBL HIFI



## INFORMATIONS

### LES PLUS DE LA GAMME STÄBBL :

- UNE QUALITÉ DE FINITION REMARQUABLE
- ÉPAISSEUR DES ÉTAGÈRES : 15 MM
- SYSTÈME UNIQUE D'ABSORPTION DES VIBRATIONS
- DIMENSIONS GÉNÉREUSES POUR ACCUEILLIR LES ÉLECTRONIQUES LES PLUS GRANDES

### STÄBBL RANGE'S TOP FEATURES :

- REMARKABLE HIGH-END FINISH
- SHELVES THICKNESS : 15 MM
- UNIQUE WAVE ABSORPTION SYSTEM
- SPACIOUS DIMENSIONS TO ACCOMMODATE THE BULKIEST COMPONENTS



Dimensions (L x H x P) (W x H x D) :  
STÄBBL AV : 1140 x 572 x 550 mm  
STÄBBL HIFI : 600 x 787 x 550 mm



TV  
50" MAX

↓ 80/50/50/50 KG MAX

STÄBBL AV

TV  
26" MAX

↓ 50/50/50/50 KG MAX

STÄBBL HI-FI